

校訓《自律と創造》 貝塚市立第四中学校

四中だより



平成25(2013)年 6月号 TEL433-1340 FAX433-1823
校長室から 井出 博 <http://www.kaizuka.ed.jp/dai4-jh/>

※不変（不易）な部分の3つの実践の徹底

①あいさつは自分から先に

②返事はハイとはっきりと

③くつをそろえ、イスを入れる

☆人生において身につければ必ず自身の財産になります。

《第177回泉州掃除に学ぶ会トイレ清掃活動に参加》

今年で四中で9回目となる泉州掃除に学ぶ会のメンバーとのトイレ清掃活動に取り組みました。2年生のクラブ員（試合のあるクラブは除く）PTA・教職員・学ぶ会のメンバーの120名で校舎内のトイレを磨きました。

はじめは、掃除のやり方を指導して下さったとおりに便器みがきをはじめました。が途中から無心になって便器をこすり、ヤスリでこすったりして、最後にタオルで仕上げをした時は嬉しかったです。ピカピカ光る便器を見て、自分の心も輝っているように誇らしかったです。トイレ掃除する前に考えていたこととは全く違う感動がありました。（参加者感想）

平素のクリーン作戦（毎月一回行われる放課後の清掃活動）、今回学んだ掃除のやり方をみんなに広め、便器と共に心も磨いて、一人ひとり成長してほしいと願っています。



自学自習力のさらなる定着⇒自主学ノートの推進

ねらい：①毎日の家庭学習の習慣をつける。

②生徒と教師の交流をはかる。

方法：①毎日1ページ以上の自主学習（日記的な内容も可）を書いてくること。

②毎日担任の先生が確認（返事）したうえで生徒に返却する。

《自主学コンクール（5/13～5/17）を実施！》

①家ですること②8:30に出すこと③提出率で、金賞95%、銀賞90%、銅賞85%とし、各賞を目指しました。ほぼ各クラスとも85%以上の提出となり、今回をきっかけに自主学ノート全員提出を目標に頑張ろう！

〈1 学年宿泊学習〉

4/26（金）4/27（土）に快晴の中、蕎原の少年自然の家で宿泊学習が行われました。①お互いを知ること②集団行動の大切さを学ぶ③仲間づくりのスタートとしてよい機会になりました。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

クラスミーティングをすることによって、小学校で同じだった子も、中学校になって友達になった子も、みんなの今まで知らなかったことや、いろんな話をきけて、よりいっそうその子のことを知れて、本当に良かったと思います。

これからも、みんなのことをもっと知れたらいいなあと思いました。（生徒感想）

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆



クラブ活動

☆泉南地区中学校体育大会 優勝 野球の部

☆大阪府泉北地区中学校体育大会（硬式テニスの部）

ダブルス 第3位 土井裕貴 竹森 仁

シングルス 準優勝 杉田礼生

ダブルス 準優勝 杉田礼生 岩崎直斗

☆泉南地区中学校体育大会 第3位 バasketボール男子の部

☆大阪陸上競技記録会

男子4×100mリレー 第3位 46.50

嘉祥寺亮太 山口大貴 丸山優真 井村優太

共通男子走幅跳 第1位 5m82 井村 優太